

韓国・平澤市との交流のあゆみ(主なもの)

| | |
|--------------|--|
| 2000年 (平成12) | 「第6回日韓市民友好交流セミナー」に松山市職員が参加 |
| 2002年 (平成14) | 第1回日韓児童絵画展2002を開催 |
| 2003年 (平成15) | 平澤市代表団が来松し、友好交流について協議 |
| 2004年 (平成16) | 平澤市市民交流団が来松 友好親善代表団が平澤市を訪問し、友好都市提携について協議 宋明鎭(ソン・ミョンホ)市長をはじめとする友好都市提携平澤市代表団が来松し、松山市・平澤市友好都市提携調印(10月25日) 松山市で「松山・平澤友好協会」を設立 |
| 2005年 (平成17) | 平澤市代表団が来松し、「松山市合併記念式典」に参加 自治体職員協力交流員として平澤市職員が来松(2010(平成22年)まで毎年実施) 愛媛県少年女子ホッケーチームが平澤市を訪問し、交流試合を開催 済美高等学校生徒が平澤市の「韓・日青少年生活文化体験キャンプ」に参加 親善訪問団が平澤市を訪問 |
| 2006年 (平成18) | 平澤市職員が環境・清掃分野における短期研修のため来松(以後、様々な分野の職員研修のために定期的に相互訪問) 平澤市少年サッカーチームが来松し、松山市内のサッカー大会に参加 松山大学と平澤大学が学術協定を締結 平澤市高校生バレーボールチーム(恩恵(ウネ)高等学校)が来松し、「06マドンナカップ in 伊予市」に参加 松山市中学生海外派遣団が平澤市を訪問(翌年からは相互訪問を開始) |
| 2007年 (平成19) | 松山東雲中学・高等学校ハンドベル部が音楽交流で恩恵高等学校を訪問 |
| 2008年 (平成20) | 平澤市で民間親善団体「韓日友好交流協会」(現在は「平澤国際交流協会」)を設立。役員が来松し、松山まつり野球サンバに参加するなど交流 |
| 2010年 (平成22) | 「平澤港シルクロード国際マラソン大会」(現在は「平澤港マラソン大会」)に松山市選手2名が招待出場(2019(平成31)年まで毎年実施) 松山東雲中学・高等学校と恩恵高等学校が姉妹校提携を締結 |
| 2011年 (平成23) | 松山市立桑原中学校の箏部を中心としたメンバーが演奏会のために平澤市を訪問 |
| 2012年 (平成24) | 「第50回愛媛マラソン」に平澤市選手2名が招待出場(2019(平成31)年まで毎年実施)。金善基(キム・ソンギ)市長をはじめとする平澤市行政関係者および平澤港マラソン組織委員会関係者が視察訪問 |
| 2014年 (平成26) | 韓国観光高等学校観光日本語通訳科1年生31名および引率教諭2名が修学旅行で来松し、河原パティシエ・医療・観光専門学校での浴衣着付け体験などを通して学生と交流 |
| 2015年 (平成27) | 孔在光(コン・ジェグアン)市長をはじめとする友好都市提携10周年記念平澤市代表団19名が来松し、愛媛マラソンの開会式やスタートセレモニーに参加のほか、河原パティシエ・医療・観光専門学校で生け花体験などを通して学生と交流。 また、平澤国際交流協会からも22名が来松し、松山・平澤友好協会と交流 松山市代表団17名が平澤市を答礼訪問し、平澤港マラソン大会に参加のほか、伝統芸能の平澤農楽の観覧や、平澤市内に建設中の大規模産業団地を視察。 また、松山・平澤友好協会からも12名が平澤市を訪問し、平澤国際交流協会と交流 |
| 2016年 (平成28) | 孔在光(コン・ジェグアン)市長をはじめとする平澤市代表団10名が来松し、松山まつり(野球拳おどり)への参加のほか、松山市防災センター、道後アート2016、松山城などを視察 |
| 2017年 (平成29) | 平澤市少年サッカーチームの選手及び関係者16名が来松し、松山市内のサッカー大会に参加 |
| 2018年 (平成30) | 平澤FC U-18サッカーチームの選手及び関係者28名が来松し、地元高校生や大学生と国際交流試合を実施 平澤国際交流協会から14名が来松し、松山・平澤友好協会と交流 |
| 2023年 (令和5) | 鄭長善(ジョン・ジャンソン)市長をはじめとする平澤市代表団10名が来松し、第60回愛媛マラソンに参加 |